

12/07/24.

### ACTA CONSEJOS ESCOLARE 2024

Tema 1: Acompañamiento al aula y retroalimentación pedagógica.

Se le explica a todos los miembros del Consejo este proyecto. Se realiza contextualización; normativa; objetivos; foco; PME. Se entrega material informativo.

Tema 2: Presentación del Administrador, Jhonatan Mesa

▪ No hay cambios en la dotación docente este año, pero si habrán el próximo año (2025).

CEPA: manifiesta su preocupación respecto de la gestión de recursos en relación en la contratación de diversos funcionarios

Presidenta del CEPA (Marisol V) manifiesta una objeción respecto de la ausencia de Representantes de nuestro sostenedor.

Ante lo cual los representantes de los profesores y de los estudiantes secundan esta moción y presentan su molestia frente a su ausencia. A lo cual también se suma la Directora.

Frente a esto la Directora se compromete a solicitar que la DEM no cite a un Consejo Escolar extraordinario en sus dependencias.

Tema 3: Reunión con representantes de cada curso.

Esto surge a partir de la necesidad que los mismos apoderados presentan de reunirse con los directivos

A partir de un análisis de las dificultades para conseguir reemplazos para funcionarios con licencia, surge la necesidad de que se transparente el balance semestral de finanzas de parte del sostenedor. Ante lo cual la Directora comenta que la prox. semana tendrá una reunión con el encargado de finanzas y reenviará el informe a los representantes de los estamentos.

#### Tema 4: Reuniones de Apoderados 23 y 24 de Julio

Se realizará la reunión JM será el día 23 y la JT el día 24. El horario será de 18<sup>00</sup> a 19<sup>30</sup> hrs.

\* Los Representantes de los Apoderados manifiestan la dificultad de asistir a la reunión con subcentros por el horario indicado (15<sup>30</sup> hrs) Ante lo cual la Directora aclara que el horario fue socializado en la reunión anterior presencialmente.

~~(Además de lo anterior)~~ Además manifiestan que los Apoderados están disconformes con la gestión actual del establecimiento

\* A las 15<sup>15</sup> = llega el representante de la DEM Sr. Luis Rojas

Los Representantes de los CETA manifiestan enfáticamente la importancia de tener reuniones de Apoderados con mayor regularidad independiente de si hay entrega de notas

Presidenta del DICEU menciona la relevancia de las reuniones de Apoderados y pide que estas reuniones sean regulares y estén dirigidas por el E.A. y que no se responsabilice al profesorado o a la exigencia información que no maneja.

Rep. de CEW. indican las fallencias administrativas <sup>(3)</sup> que hubo a principio de año respecto a la conformación de los cursos. y al mismo tiempo rescatan la responsabilidad de los apoderados de estar al día con la información escolar de sus pupilas.

Se solicita que mejoren las vías de comunicación de parte del liceo a los apoderados.

Directiva indicó que hay un compromiso de la DEM para mejorar el funcionamiento de la pag. web institucional.

Apoderados solicitan un medio de comunicación más rápido para entregar info. en casos de situaciones ~~emergentes~~ emergentes mientras se elabora un comunicado oficial.

### IVARIOS

• Situación Actual del Liceo.

• **CEW**: manifiesta el sentimiento de abandono del estudiantado por parte de de las autoridades de la municipalidad y del liceo

• No justifican la violencia que se vivió el día miércoles y jueves ~~de~~ de parte de los estudiantes, solicitan ~~que~~ poder analizar las causas de estas acciones. En este sentido indican acciones como ~~que~~ las que sucedieron a principio de año con la confusión de las listas, de la ubicación de los cursos, etc. y actualmente la falta de insumos.

Además manifiestan su molestia frente a la presencia de carabineros de punto fijo, lo cual consideran una medida de ~~representación~~ represión a ellos.

① manifestaron que los autoridades no han ~~presentado~~ presentado ningún comunicado de apago qto <sup>(Dem y Liceo)</sup> establecido y respecto a los acuerdos de represión de los carabinieri frente a los manifestaciones estudiantiles.

CEU: informa que tuvieron una reunión con la Alcaldía sobre el punto de tipo de carabinieri en la esquina del Liceo, ante lo que los indicaron que ese item no era resorte de la municipalidad.

Por otra parte, manifestaron un acuerdo ~~ante~~ ante la posibilidad de tener clases en live o híbridas.

Para retornar a las clases normales indicaron que necesitan reaperturas a sus demandas, con cuales desde el punto de vista no han sido suspendidas desde practicamente la ~~para~~ vuelta a la presencialidad por pandemia.

Asumen a los hechos del Liceo, el tema del alga del valor del pasaje del transporte público.

### Rep. de la DEM.

Actora que carabinieri responde al Min. de Interior a través de la delegación presidencial por normativa legal y que la municipalidad a tenido conversaciones con los actores, un caso para actuar que se modifique la ubicación del punto tipo.

Juep reata como juez ~~de la~~ la presencia de las autoridades en situaciones de toma.

Los adultos de los establecimientos son garantes de derecho, por lo que si alguno toma como independiente, de alguna vulneración de derecho tiene la obligación de denunciar al Ministerio público.

Rep. de los Asistentes: Recuerda que los adultos también <sup>(5)</sup> debemos resguardar nuestra integridad física/mental frente a situaciones de violencia.

Además hace un llamado a aunar intenciones para resolver el conflicto.

Presidenta ~~Lucell~~ comenta que respecto de la falta de insumos la Alcaldesa les indicó que debían canalizarlo a través del ~~del~~ administrador del liceo.

Respecto al punto fijo de carabineros, Marisol ~~comenta~~ <sup>Comenta</sup> que la consejala Paola informó que los vecinos solicitaron la presencia de los carabineros.

~~Los~~ los Centros de Padres exigen una reunión, idealmente ~~en~~ un consejo escolar, el miércoles o jueves a más tardar ~~dentro~~ en la DEM y con el sr. Rodrigo Roco.

El sr. Luis solicita que se realice esta petición ~~de~~ a través de los canales formales (mail) y él la secundará. Además se excusa por el atraso a esta reunión, esto se debió a que tuvo que reemplazar a sr. Rolando J.

~~Rep. de~~ Presidenta de Consejo Geminal: Releva la importancia de tener un plan de trabajo para solucionar esta problemática, la cual ~~debe~~ en esta situación debe ser elaborado con apoyo externo. Luego reflexiona sobre la violencia que se ha vivido en los últimos días, que incluso pueden entenderse como criminales. Finalmente hace un llamado al diálogo y a una <sup>forma</sup> ~~solución~~ no violenta para presentar las problemáticas.